



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.**

#### Staßfurt (Verdacht des Handels mit Betäubungsmitteln)

Am Dienstagabend, kontrollierte die Polizei einen 47-jährigen, welcher mit einem PKW in der Neundorfer Straße unterwegs war. Kurz nach dem Anhalten wollte sich der Mann fußläufig der weiteren Kontrolle entziehen, konnte aber gestellt werden. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des daraufhin eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert.

Etwa später meldet sich ein Zeuge, der den Beamten mitteilte, dass der Flüchtige Mann etwas weggeworfen hat, bevor er ergriffen wurde. Die gezeigte Stelle wurde abgesucht und ein Päckchen mit Cannabisprodukten gefunden (etwa 40 Gramm). Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wegen des Besitzes von Betäubungsmitteln wurde eingeleitet. Im Rahmen der weiteren Ermittlungen wurde die Staatsanwaltschaft kontaktiert und die Durchsuchung der Wohn- und Nutzräume des Mannes beantragt. Im Rahmen der daraufhin geführten Durchsuchungsmaßnahmen wurden insgesamt 8 Hanfpflanzen (weiblich) gefunden und sichergestellt. Die genaue Menge und der Wirkstoffgehalt des daran befindlichen Blütenmaterials steht noch nicht fest. Alle Pflanzen und das zur Aufzucht übliche Zubehör wurden sichergestellt. Nebenher wurde typisches Schriftwerk über die Aufzucht von Hanfpflanzen, eine Feinwaage und Verpackungsmaterial gefunden, was den Verdacht des Handels mit Betäubungsmitteln nahelegt. Der 47-jährige wurde vorläufig festgenommen. Nach Abschluss der Erstvernehmungen am Mittwochvormittag wurde er in Abstimmung mit der Staatsanwaltschaft wieder entlassen.

---

#### L 72, Fahrtrichtung Neundorf (Unfall mit Personenschaden)

Am Mittwochmorgen, kamen bei einem „Unfall“ auf der Landstraße zwischen BAB 36 und der Ortschaft Neundorf zwei Fahrzeugführer zum Glück fast unverletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen hatte der hinter einem LKW aus Richtung Neundorf kommende PKW Fahrer (m/19) zum Überholen angesetzt und dabei offenbar das entgegenkommende Fahrzeug (w/53) übersehen. Die sofortige Gefahrenbremsung der Frau und das Ausweichen des Mannes in das angrenzende Kornfeld konnten einen Frontalzusammenstoß und damit sehr wahrscheinlich auch schwere Verletzungen verhindert werden. Beide kamen mit einem Schock davon, mussten aber aufgrund dessen medizinisch behandelt werden.

---

### Hoym (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zu Mittwoch wurde auf einer Baustelle in der Selkeaue ein Baucontainer, welcher der Lagerung von Werkzeugen diente, eingebrochen. Eine detaillierte Schadensaufstellung liegt noch nicht vor. Ersten Erkenntnissen zufolge wurden nur hochwertige Werkzeuge entwendet. Allein die gestohlenen Nivelliergeräte verursachten einen wirtschaftlichen Schaden von mindestens 10.000€. Weiterhin fehlen mehrere Bohrmaschinen, ein Betonrüttler, Flex- und verschiedene Akkubetriebene Werkzeuge. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

---

### Schackenthal (Einbruchsdiebstahl)

Am späten Dienstagabend wurden auf dem Gelände eines Geflügelhofes zwei Büro- und Lagercontainer aufgebrochen. Die Täter entwendeten nach ersten Erkenntnissen einen Rasentraktor der Marke HERKULES (RM 982 F4 WD) im Wert von etwa 13.000.-€. Zudem fehlt Elektrokabel, welches vor einem der Container gelagert war. Zum Abtransport wurde der Zaun des Grundstücks offenbar durchtrennt. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

(koma)